

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Gencarkan Silaturahmi dan Sosialisasi Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

May 28, 2024 - 10:32



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Gencarkan Silaturahmi dan Sosialisasi Kamtibmas

Bhabinkamtibmas Desa Talaga, BRIPKA ERRY, menggelar kegiatan silaturahmi yang berlangsung di Kampung Talaga, Rt. 03/03, Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam acara yang dimulai pukul 09.00 WIB ini,

BRIPKA ERRY tak hanya menjalin hubungan baik dengan warga, namun juga menyampaikan sejumlah pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam pertemuan yang hangat tersebut, BRIPKA ERRY menyampaikan beberapa himbauan kepada warga sekitar, di antaranya adalah larangan membuang sampah ke solokan, mengingat musim penghujan yang dapat menyebabkan meluapnya air sungai. Himbauan tersebut bertujuan untuk mencegah terjadinya banjir yang dapat membahayakan lingkungan dan keselamatan warga.

Tak hanya itu, BRIPKA ERRY juga mengingatkan tentang pentingnya waspada terhadap aksi pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Warga diminta untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda sebagai langkah antisipasi terhadap tindak kriminal tersebut.

Selain itu, dalam upaya menjaga keamanan lingkungan, BRIPKA ERRY mendorong aktifitas kembali kegiatan Siskamling di wilayah tersebut. Hal ini diharapkan dapat memperkuat kerjasama antarwarga dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan sekitar.

Kegiatan berlangsung dengan tertib dan lancar, memperlihatkan antusiasme serta kesadaran warga Desa Talaga dalam mendukung upaya menjaga Kamtibmas. Dokumentasi kegiatan juga turut dilampirkan sebagai bukti keseriusan dan transparansi pelaksanaan kegiatan ini.

Sebagai penutup, Kapolsek Caringin, IPDA SUGIARTO, S.IP., M.M, menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang telah dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Talaga. Semoga upaya yang dilakukan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.